

PaVe-Fahrten 2013 – Anmeldeschluss baldmöglichst !

Für Erwachsene:

Mailand, Gardasee, Brescia ..., Zeit und Lust vom 5. – 8.9. nach Italien zu fahren und Stadtbergens Partnerstadt Bagnolo Mella kennen zu lernen? Unsere italienischen "Amici" haben wieder ein tolles Programm gemacht: Donnerstag: Anreise über Bozen und den Gardasee, jeweils Aufenthalt; Freitag: Tagesausflug nach Mailand mit Picknick im Park des Castello Sforza; Samstag: Tag zur freien Verfügung in der Familie, Busshuttle nach Brescia und/oder an die Iseosee; Sonntag: Heimreise. Unterbringung in Gastfamilien, auf Wunsch auch im Hotel.

Für Jugendliche:

Die gegenseitige Begegnung mit Bagnolo Mella für Jugendliche im Alter von 11 bis 14 Jahren findet in 2013 vom 4. – 10. 8. in Bagnolo Mella und vom 18. – 24. 8. in Stadtbergen und im Rahmen des Ferienprogramms der Stadt statt. Informationen und Anmeldeformulare zu beiden Fahrten nach



Beim Tagesausflug nach Mailand werden Highlights wie unter anderem der Mailänder Dom besucht.

Italien sind auf der Web-Seite www.pave-stadtbergen.de unter „Aktuelles“ – „Termine“ oder „Formulare“ oder beim Vorstand unter Tel. 0821 / 2438 164 erhältlich.

Anmeldeschluss ist für beide Fahrten der 14. 6. 2013. Italienische Sprachkenntnisse sind nicht unbedingt erforderlich; Programmänderungen vorbehalten.

Text/Bild: PaVe e.V.

PAVE-JUGEND auf Facebook und WhatsApp – PaVe-Jugendtreff am 22.6.

Für die jugendlichen Vereinsmitglieder gibt es den PaVe jetzt auch auf Facebook und Whatsapp. Wendet euch an Annika Hecken, Anja Kastl und/oder Sarah Flagner. Sie nehmen euch als „Freunde“ in die „geschlossenen“ Gruppen auf und ihr bekommt immer Infos über aktuelle PaVe-Jugendaktionen.

Am Samstag, dem 22.6. ab 16

Uhr gibt es jetzt erstmals einen Jugendtreff für alle PaVe-Kids, im Pfarrgarten Maria Hilf. Auf dem Programm stehen Kennenlernen, Spiele, Pizzasessen und Kino. Dazu lädt der Partnerschaftsverein Stadtbergen e. V. ganz herzlich ein, für die Jugend ist alles kostenfrei! Geschwister und Freunde, die Inte-

resse an den Programmen des Partnerschaftsvereins und Kontakten zu Jugendlichen vor allem in Frankreich und Italien haben, können gerne mitkommen. Zusagen bitte an Annika Hecken, Anja Kastl und/oder Sarah Flagner auf Facebook oder Whatsapp bzw. an flagner@gmx.de

Text/Bild: PaVe e.V.



PaVe-Jugend beim Besuch im französischen Brie-Comte-Robert